

Nota de Prensa

De: Càritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

Seis meses de escalada de la violencia

Càritas Comunitat Valenciana hace un llamamiento a la solidaridad con Tierra Santa ante la crisis humanitaria

- **Apoya a Càritas Jerusalén con 31 075 € recaudados para responder a la emergencia;**
- **la situación en la franja de Gaza es crítica y el impacto del conflicto afecta a los medios de vida en Cisjordania.**

València, 10 de abril de 2024.- Ante la llamada de Càritas Jerusalén para apoyar la emergencia humanitaria que está viviendo la población palestina, las tres Càritas de la Comunidad Valenciana, Segorbe-Castellón, Valencia y Orihuela-Alicante, responden haciendo un llamamiento a la solidaridad de cara a recaudar fondos para apoyar a la población afectada por la violencia en Tierra Santa.

Hasta la fecha, desde Càritas en la Comunidad Valenciana se han recaudado 31 075 € para apoyar la labor de Càritas en Gaza y Cisjordania.

Caritas Jerusalén está proporcionando ayuda de emergencia a la población afectada en Gaza en la medida de sus posibilidades, incluida agua potable, kits de higiene, refugio, ropa de abrigo y vales de comida. Entre sus acciones se incluye la atención sanitaria primaria y la atención a la salud mental de personas traumatizadas por la violencia continuada, así como el apoyo a la recuperación económica de las familias desplazadas. «Mientras la guerra continúe, seguiremos proporcionando servicios vitales a las víctimas, siendo signo de esperanza e inspirando un futuro en paz y estabilidad en la región», ha declarado Anton Asfar, secretario general de Càritas Jerusalén.

La acción de emergencia ha alcanzado a 23 275 beneficiarios directos, que incluyen a 7600 personas en atención sanitaria y 2750 familias con ayuda económica para responder a sus necesidades básicas.

Está previsto renovar el centro médico de Càritas en Gaza, que ha sufrido daños en los recientes ataques y en estos momentos no se puede utilizar. El presupuesto total de Càritas Jerusalén para responder a la emergencia es de casi 3 millones de euros.

Situación en Gaza y Cisjordania

Tras seis meses de intenso conflicto, la situación para la población es crítica. Más de 33 000 muertos, incluidas las víctimas del ataque de Hamas el 7 de octubre, alrededor de 80 000 heridos y 8000 desaparecidos bajo los escombros. Además, el 70% de todas las viviendas de Gaza han sido destruidas o dañadas por causa de los bombardeos, lo que ha llevado a que la mayor parte de la población se encuentre desplazada y desprotegida.

La red de hospitales también se ha visto afectada. De los 36 hospitales que estaban en funcionamiento antes de este último conflicto, ahora solo 13 están operando parcialmente para

atender los cientos de heridos que llegan a diario, lo que finalmente acentúa la difícil situación humanitaria.

La situación es especialmente grave respecto al hambre, el 90% de los hogares sufren inseguridad alimentaria, lo que es la tasa más alta a nivel mundial. La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) ha advertido de unas condiciones próximas a la hambruna debido al limitado acceso de la ayuda.

En Cisjordania, miles de personas se han quedado sin trabajo o se les ha retirado su permiso de trabajo en Israel, o no se les ha renovado, quedando muchas familias sin ningún tipo de ingresos. El desempleo ha subido un 32% y 280 000 trabajos han desaparecido por la revocación de permisos de entrada a Israel.

Llamada internacional

La comunidad internacional sigue eludiendo una intervención decidida para frenar el conflicto pese a la reciente resolución del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas reclamando un alto el fuego permanente y la liberación inmediata e incondicionada de los rehenes que permanecen en poder de Hamas. Tampoco la decisión del Tribunal Internacional de Justicia instando a Israel a tomar medidas inmediatas y efectivas para proveer de ayuda humanitaria en la franja de Gaza ha obtenido resultado. «Nuestras oraciones de Pascua se elevan a Dios para que guíe a los líderes mundiales a una solución justa del conflicto que permita la paz y la prosperidad en la región. Mientras el Ramadán está a punto de concluir, urgimos a los líderes de la región de oriente medio a detener el conflicto y auxiliar a las víctimas que se preguntan hasta cuándo va a durar esto», declaró Anton Asfar.

El papa Francisco, en la bendición [Urbi et Orbe](#) del domingo de Pascua, exhortó nuevamente a la rápida liberación de los rehenes secuestrados el pasado 7 de octubre y a un inmediato alto el fuego en la Franja. Cáritas se une a esa llamada, así como a las realizadas por iglesias y organizaciones humanitarias para reclamar el cese de los ataques indiscriminados contra civiles. Es urgente la apertura de corredores humanitarios que permitan prestar la imprescindible ayuda de emergencia de modo seguro y continuado para salvar vidas en Gaza, de acuerdo con el Derecho Internacional Humanitario, brindando protección efectiva a trabajadores humanitarios y civiles.

Cáritas reclama a los estados que detengan el envío de armamento a la región, que utilicen todas las vías legales y diplomáticas para asegurar el cumplimiento del Derecho Internacional Humanitario y que documenten las violaciones de los Derechos Humanos perpetradas por cualquiera de las partes como el primer paso para una solución permanente y justa. Israel debe cumplir con las medidas provisionales ordenadas por el Tribunal Internacional de Justicia en aplicación de la Convención de la prevención y sanción de los crímenes de Genocidio.

Para colaborar con la campaña, Cáritas Valencia ha habilitado las siguientes cuentas:

Caixa Popular ES19 3159 0078 5716 6338 6025

Caixabank ES87 2100 5731 7602 0048 3702

Santander ES64 0049 6791 7121 1601 6165

Más información:

Programa de Comunicación. Cáritas Diocesana de Valencia. Tlf.: 96 315 35 01. Móvil: 608 415 619.